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П Р О Т О К О Л   № 2/18 
  

заседания Комиссии по Развитию Бриджа Общероссийской общественной 
организации «Федерация Спортивного Бриджа России» 

 
г. Москва 30 декабря 2018 года 

 
Участвовали: 
8 членов КРБ: Гулевич Анна Сергеевна, Дихнова Татьяна Олеговна, Нохаева Татьяна 
Николаевна, Рахмани Диана Вячеславовна, Сно Евгений Сергеевич, Уколкин Кирилл Сергеевич, 
Фаюстов Александр Владимирович, Хюппенен Юрий Николаевич. Президент ФСБР Поташев 
Максим Оскарович. 
 
Общее количество членов КРБ – 8. 
 
Заседание правомочно принять к рассмотрению и решить любой вопрос в соответствии с Уставом 
Общероссийской общественной организации «Федерация Спортивного Бриджа России», далее 
ФСБР. 
 
Председателем заседания была избрана Т.О. Дихнова, секретарем заседания – А.В. Фаюстов 
Результаты голосования: единогласно. 
 
Повестка дня: 

1. Работа школы бриджа 
2. Разработка сайта школы бриджа 
3. Мероприятия, посвященные году новичка 
4. Вопрос бриджевой литературы 

 
По первому вопросу: 
Слушали:  
Д.В. Рахмани, рассказавшую о процессе разработки единой методики преподавания курса для 
начинающих, в первую очередь с упором на игровой формат для повышения заинтересованности 
с первых занятий. В рамках этого систематизируется имеющийся материал, готовится множество 
учебных вспомогательных материалов. Для продвижения методики обучения Д.В. Рахмани создан 
сайт с готовыми материалами в удобном формате. Также Д.В. Рахмани подняла проблемы:   

× Подготовка единой системы для новичка, двухуровневой: базовая часть и расширенная. 
× Подготовка материалов для продолжающих.  

 
Решили: 

1. Принять сообщение Д.В. Рахмани к сведению. 
2. Поручить Ю.Н. Хюппенену начать подготовку системы и материалов для продолжающих. 

Результаты голосования: единогласно. 
 
По второму вопросу: 
Слушали:  
Т.О. Дихнову и А.В. Фаюстова, рассказавших о текущей ситуации с сайтом школы. 
 
Решили: 

3. Принять сообщение Т.О. Дихновой и А.В. Фаюстова к сведению.  
Результаты голосования: единогласно. 
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По третьему вопросу: 
Слушали: 
Т.О. Дихнову, предложившую разработать значки «Спроси меня» для более эффективного 
обучения начинающих на турнирах.  
 
Т.Н. Нохаеву, рассказавшую о подготовке турниров эксперт+любитель в Москве и Санкт-
Петербурге, подготовке турнира для игроков клуба Гамблер. 
 
М.О. Поташева, предложившего провести благотворительный турнир. 
 
Решили: 

4. Принять предложение Т.О. Дихновой. Принять сообщение Т.Н. Нохаевой к сведению. 
5. Принять предложение М.О. Поташева. Обсудить с организаторами весеннего парного 

турнира такую возможность. 
Результаты голосования: единогласно. 

 
 
По четвертому вопросу: 
Слушали:  
М.О. Поташева, предложившего перевести и сконвертировать в удобный формат несколько 
бриджевых книг. 
 
Решили: 

6. Изучить технический вопрос и вопрос авторских прав. 
Результаты голосования: единогласно. 
 

 
 
 
 
Председатель               
 
 

 
Т.О. Дихнова 
 
 

 
 


